

**12 Faits divers & Justice**

**Disparition de quatre enfants au village Fone 1 à Oyem**

**Ils sont réapparus sains et saufs**

**ESSONE-NDONG**

(Notes ANS)

Plusieurs zones d'ombre sont à évacuer afin de saisir tous les contours de cette affaire qui a vu quatre enfants disparaître en plein jour, et revenir le lendemain après-midi, sans que les intenses recherches menées pour les retrouver ne donnent de résultats escomptés.

APRÈS une nuit et une journée de très grande angoisse, la sérénité est revenue dans le village de Fone 1, à environ 21 km de la ville d'Oyem. Et ce, après que les quatre enfants disparus en forêt, mardi 25 août dernier, ont été retrouvés sains et saufs. En effet, Essone-Abeme, Willy Mvomauro, Ezekiel Mba-Mba et le petit Ronald qui, inexplicablement, s'étaient volatilés en pleine journée dans leur concession familiale alors qu'ils jouaient au ballon, ont réapparu, le lendemain en fin de journée, au moment où s'in-



Photo : ANS

Les quatre enfants, après une nuit passée en forêt, sont réapparus sains et saufs.

tensifiaient des recherches de la part des agents de police judiciaire, soutenus par les villageois. Cette disparition a fait souffler un vent de panique dans la contrée où une forte mobilisation a été observée, en vue de retrouver les quatre enfants dont les âges varient entre 6 et 9 ans. Qu'ils soient revenus sains et saufs n'annule pas les énigmes qui ont entouré cette affaire. Selon le récit des enfants, hier dans la

journée, l'un d'eux aurait lancé une de ses babouches dans les fourrés derrière les cases. Et c'est en allant la chercher qu'ils se sont aperçus qu'ils sont allés trop loin dans la brousse, et qu'il leur était impossible de retrouver le chemin menant au village. « Et comme il faisait beaucoup noir, nous avons passé la nuit dans une grotte qui se trouve dans cette forêt », ont-ils déclaré aux agents qui voulaient en savoir un peu plus. Cette



Photo : ANS

La piste empruntée par les enfants et où ils ont été aperçus la dernière fois avant leur disparition.

grotte, d'après les villageois, est très loin du village pour s'y rendre aussi facilement. Ce qui a d'ailleurs dissuadé la police judiciaire qui voulait y aller. Pour l'opinion qui consacre une dimension irrationnelle à cette affaire qui défraie encore la chronique dans la contrée, il y a beaucoup à dire là dessus. A commencer par la satisfaction de l'ultimatum lancé par les agents de la PJ aux villageois, leur donnant 12 heures pour

faire sortir les enfants de la brousse. En effet, alors que durant toute la journée de la veille, la battue organisée par la population n'avait rien donné, c'est quelques heures seulement après la menace des agents en début d'après-midi que les enfants feront leur apparition. C'est à croire que des forces mystiques guidées depuis le village les maintenaient en captivité, et qu'au regard de la forte pression des poli-

ciers qui promettaient de mettre toute la contrée en état d'arrestation au cas où on ne les retrouvait pas, ont du lâcher prise en les libérant.

Déjà, les agents déduisent que les disparus n'étaient pas si loin que cela, et qu'il faut trouver une explication à toutes ces recherches infructueuses.

C'est aussi le point de vue d'un tradi-praticien sollicité le jour de leur disparition et qui, après un rituel, a répondu que « les enfants ne sont pas encore loin, qu'ils sont encore vivants ; mais que la pression doit s'exercer pour les retrouver... »

Durant leur séjour en forêt, les quatre enfants disparus disent s'être nourris de fruits sauvages qui abondent dans cette brousse. A leur apparition derrière les maisons, ils paraissent en bonne santé, mais le plus jeune de 6 ans était bien épuisé. Selon eux, « c'est instinctivement qu'ils ont retrouvé la boussole pour rallier le village... » Ils ont dit « instinctivement »... Vraiment ?

**Braconnage à Lambaréné**

**Les massacreurs d'éléphants neutralisés**

**Styve Claudel ONDO MINKO**

Libreville/Gabon

JULIEN Massamba, 44 ans, Léance Oredjiogo, 30 ans, Robert Nze Bela, 24 ans, tous de nationalité gabonaise, sans emploi, ont été interpellés par les agents de l'antenne de la Police d'investigations judiciaires (PJ) de Lambaréné, le vendredi 14 août dernier, dans la zone du lac Azingo pour détention illégale d'armes à feu. Soupçonnés d'être des membres présumés d'une organisation de braconniers qui opèrent dans les espaces protégés de la province du



Photo : DR

Cette famille d'éléphants est souvent une cible facile pour les braconniers.

Moyen-Ogooué, ils ont été déferés devant le parquet de cette localité, le mercredi 19

août. Entre-temps, les finlimiers poursuivent leurs investigations, dans le but d'appréhender le reste du groupe en cavale.

En effet, d'après les Officiers de police judiciaire (OPJ) proches de ce dossier, c'est à la suite d'une plainte déposée par les agents des Parcs nationaux de Wonga-Wongé, que les éléments de l'unité des Forces de police nationale (FPN) ont été mobilisés pour mettre fin aux massacres d'animaux protégés par ces présumés malfaiteurs. Selon la police, ils auraient commis leur forfait en s'attaquant à notamment à des éléphants et autres espèces protégées dans la zone strictement interdite de chasse par les autorités. « De fil en aiguille, nos investigations nous ont permis d'interpeller le groupe dont les membres ont parfaitement été identifiés dans les environs du lac Azingo », précise un finlimier. D'ailleurs, les mis en cause ont coopéré en reconnaissant tous les faits à leur imputés, lors de l'interrogatoire diligenté dans les locaux de la Police d'investigations judiciaires. Tous les éléments de preuve réunis à l'encontre des

membres du groupe de Massamba ont facilité la décision des magistrats de l'instruc-

tion qui les ont mis aux arrêts à la prison centrale du chef-lieu de la province du

Moyen-Ogooué. En attendant leur comparution devant le tribunal.



VOISIN, EST-CE QUE TU SAIS POURQUOI EN PERIODE DE RENTRÉE SCOLAIRE COMME ÇA, TOUS LES HOMMES MÊME LES VILAINS COMME TOI DEVIENNENT SUBITEMENT TRÈS BEAU ET TRÈS SEXY ?

HEU... NON... JE NE SAIS PAS...

TROUVE-MOI DONC D'ABORD QUELQUE CHOSE LÀ, POUR M'AIDER À COMPLÉTER MES FOURNITURES ET TU SAURAS POURQUOI.

LEBEK 2015

*Avec les Prêts Scolaires Finam*  
*J'ai une rentrée scolaire 10/10*

**PRÊTS SCOLAIRES**

Rendez-vous dans l'une de nos agences et bénéficiez de nos prêts scolaires pour la rentrée académique 2015-2016.

**DISPONIBLE EN 72 HEURES DU 1<sup>ER</sup> SEPTEMBRE AU 31 OCTOBRE 2015**

**NOS AGENCES**

AGENCE CENTREVILLE AGENCE PETIT-PARIS AGENCE PK8	LIBREVILLE AGENCE NKENBO AGENCE OWENDO AGENCE LALALA	AGENCE NZENG AYONG AGENCE OKALA AGENCE UOB
AGENCE PORT GENTIL (1) AGENCE FRANCEVILLE AGENCE OYEM	PROVINCES AGENCE PORT-GENTIL (2) AGENCE LAMBARÈNE AGENCE MOANDA (très bientôt)	AGENCE MOULA (très bientôt)